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Antrag gem. §93 NKomVG in Verbindung mit § 9 der Hauptsatzung der Landeshauptstadt
Hannover

Baustel len plan u ng Hoch bah nstei g,,Stadtfried hof Bothfeld "

Der Bezirksrat möge beschließen;

Bei der Planung der Baustelleneinrichtung zum Bau des Hochbahnsteigs ,,Stadtfriedhof
Bothfeld" bleibt der Grünflächen-Bereich westlich des Weges (in Verlängerung des
,,Eichhörnchenstegs") für die Lagerung von Baumaterial etc. unberücksichtigt. Der in
diesem Grünzug liegende Fußballplatz mit Hybridrasen solldurchgängig in der Bauphase
weiter zur Nutzung zur Verfügung stehen, der Bau des geplanten Fitnessparcours darf
nicht durch die Baumaßnahme zum Hochbahnsteig weiter verzögert werden.

Begründung:

ln unserem Stadtbezirk fehlen Treffpunkte für Jugendliche, der Bezirksrat hat sich bereits
vielfältig dafür eingesetzt, diesen Bedarf besser abzudecken. Der oben benannte
Bolzplatz wird vor allem von Kindern und Jugendlichen sehr gut angenommen. Daher
wurde dieser Platz in den letzten Jahren in den Torbereichen mit Hybridrasen
ausgestattet.
lm direkten Umfeld ist zudem der Bau des Fitnessparcours aus den Mitteln der
ökologischen Sanierung geplant, der im Stadtteil Bothfeld schon seit 2019 priorisiert ist
und von Jugendlichen dringend gewünscht ist. Auch dieses Projekt darf durch die
Einrichtung der Baustelle für den Hochbahnsteig Stadtfriedhof Bothfeld nicht gefährdet
werden.
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